

令和7年度 あさぎり町立岡原小学校学校だより

# 未来は今 The future is now

令和7年8月29日（金）No 15 あさぎり町立岡原小学校長 溝口 博史

## さあ、2学期が始まりました！

やはり、なんとなくは思ってはいましたが、夏休みがあっという間に終わってしまった。あれもしたい、これもしたいといろいろ考えてはいましたが、なかなか思いどおりにはいかないものです。お子様はいかがだったでしょうか。

何はともあれ、今日子どもたちが元気に登校し、その笑顔を見て一安心したところです。今日の始業式でも、夏休みの楽しかったこと、がんばったことをたくさん発表してくれました。事故もなく、充実した夏休みが過ごせたようです。ありがとうございます。

さあ、いよいよ今日から2学期が始まりました。この2学期は、学校の中では一番長い学期です。運動会もありますし、学習にもしっかりと取り組まなければなりません。

子どもたちも、我々教職員も、まずは夏休みモードから学校モードに切り替えていきたいと思います。2学期もご支援どうぞよろしくお願ひします。



始業式での「夏休みの思い出と2学期がんばりたいこと」について4・5・6年生が発表